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Empecé en BNI® hace un año 

exactamente. Los primeros meses 

al no conocer la herramienta, iba 

bastante perdida, dudaba en si 

había tomado una buena decisión. 

A partir del cuarto mes 

aproximadamente despegué como 

un cohete y actualmente soy la 

Presidenta (muy orgullosa) de mi 

Grupo. Esto es gracias a la gran 

cohesión que existe entre los 

Miembros de los Grupos y a las 

directrices de BNI®, demostrando 

que funcionan. 

Si hecho la vista atrás, cuando me 

inicié en este camino no pensé que 

hoy me encontraría en esta 

situación tan positiva. BNI® solo me 

ha aportado cosas buenas como 

por ejemplo: He conocido a gente 

con muchísimo potencial y que 

tienen mis mismas inquietudes, he aprendido muchísimo de la experiencia de otros 

empresarios y he creado unas relaciones de confianza que estoy segura de que van a 

durar toda la vida. Podríamos decir que los Miembros nos convertimos en una pequeña 

familia. 

Pero lo más importante que podría decir es que he aprendido a pasar a un segundo 

plano el interés particular para darle prioridad al interés común del Grupo. Aunque puede 

sonar muy utópico, es real, cuando se cantan GNC's, los Miembros comprometidos 

piensan más en el objetivo del Grupo que en el objetivo particular de quien lo canta. 

Pero esto es así, ya que se ha demostrado que cuando el Grupo gana lo hacemos todos, 

y esto es lo que nos enseña BNI® semana a semana, a que no estamos solos en este 

camino. Valoro la decisión de entrar en BNI® como una de las más acertadas que he 

tomado desde que soy empresaria. 


